



USO MASCARILLAS EN INTERIOR

Estimadas familias:

Según las recientes **Instrucciones de la Viceconsejería de Educación y Deporte:**

"No será obligatorio el uso de la mascarilla en los centros o servicios educativos desde el día de hoy, extendiéndose durante el curso 2021 / 22.

Sin perjuicio de lo anterior, se mantendrá el objetivo fundamental de ofrecer un entorno escolar seguro al alumnado y a los profesionales que trabajan en el sistema educativo, manteniendo las medidas de prevención, protección, vigilancia y promoción de la salud que se vienen llevando a cabo en el centro."

Muchas gracias y saludos cordiales.

La Dirección.